

ABSTRAK

Perkembangan perekonomian pada suatu negara ditentukan oleh inovasi dan wirausaha. Sementara itu, Indonesia memiliki jumlah penduduk usia produktif lebih besar dari pada usia non produktif. Namun pengangguran tetap menjadi persoalan serius di Indonesia. Pendidikan vokasi seperti SMK adalah pendidikan yang menyiapkan siswanya untuk siap menghadapi dunia kerja. Dengan adanya beberapa program dari pemerintah bagi SMK, maka diharapkan lulusan SMK akan memiliki minat yang tinggi untuk berwirausaha. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran *attitude towards behavior, subjective norms, behavioral control*, dan minat berwirausaha pada siswa peserta ekstrakurikuler kewirausahaan di SMKN 1 Bandung serta untuk mengetahui pengaruh *attitude towards behavior, subjective norms, behavioral control*, dan minat berwirausaha baik secara parsial maupun simultan pada siswa peserta ekstrakurikuler kewirausahaan di SMKN 1 Bandung yang tergabung dalam kegiatan ekstrakurikuler kewirausahaan. Penelitian ini termasuk dalam penelitian kuantitatif verifikatif. Sedangkan berdasarkan waktu pelaksanaan penelitian termasuk *cross section*. Sampel penelitian adalah siswa peserta ekstrakurikuler kewirausahaan di SMKN 1 Bandung yang terlibat dalam ekstrakurikuler kewirausahaan sebanyak 50 siswa. Teknik total sampling. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Attitude Towards Behavior* dan *Behavioral Control* dalam kategori baik. Sedangkan *Subjective Norms* dan minat berwirausaha berada dalam kategori sangat baik. *Attitude Towards Behavior, Subjective Norms* dan *Behavioral Control* secara bersama-sama berpengaruh terhadap Minat Berwirausaha, dengan total persentase pengaruh sebesar 55,95% sedangkan sisanya sebesar 44,05% merupakan pengaruh faktor- faktor lain diluar ketigaa variabel independen tersebut.

Kata kunci: *attitude towards behavior, subjective norms, behavioral control*, minat berwirausaha, Siswa SMK